

ポイ禁だより

～きれいなまち いずも～



出雲市ポイ捨て禁止推進協議会では、「環境美化表彰」、「ポイ捨て禁止キャンペーン」、「出雲市 18 万人ポイ捨て一掃大作戦」及び「不法投棄防止パトロール」を展開し、今年度初めての事業として、「ポイ捨て禁止ポスターコンクール」を実施しました。

令和2年度 環境美化表彰式

「出雲市ポイ捨て禁止推進協議会表彰要綱」に基づき、出雲市内において環境美化活動を行い、その活動に顕著な功績があった個人6人、3団体を表彰しました。



環境美化表彰式（令和2年10月13日）

・田口 勉 様(高松地区)

出雲市環境保全連合会高松支部会長、副会長を合わせて10年間歴任されました。

・西尾 美徳 様(久多美地区)

定期的なごみ拾いや不法投棄パトロールを率先して行い、地域で活躍されています。

・恩田 吉久 様(久多美地区)

ごみ拾いや除草、不法投棄パトロールを率先して行い、ごみ減量啓発活動も実施されています。

・高橋 節朗 様(鰐淵地区)

県道鰐淵寺線等の美化活動に尽力し、看板の作製から設置までを行い、環境リーダーとして活躍されています。

・錦織 正子 様(多伎地区)

御茶屋場バス停の除草や国道沿い花壇の手入れを行い、地域の方を和まされています。

・古川 寛 様(鷺鷥地区)

鷺浦地区の県道の除草やごみ回収を行い、八千代川両岸の除草活動も実施されています。

・上組自治会 様(佐田地区)

県道佐田八神線のごみの回収や看板設置を行い、不法投棄ごみが減少しています。

・馬場東堀川をきれいにする会 様(大社地区)

手作りの清掃器具を作製し、町のシンボルである堀川のごみを回収し、河川の美化活動に尽力されています。

・伊波野地区寿昌クラブ 様(斐川地区)

通学路等に車両からのごみのポイ捨てが多く、見かねて美化活動を開始され、ポイ捨てごみが減少しました。



ポイ捨て禁止ポスターコンクール

今年度初めての事業として、夏休み期間中の小学生・中学生・高校生を対象に、ポイ捨て禁止啓発ポスターを募集しました。

89作品の応募があり、審査の結果、大賞3作品、優秀賞7作品、特別賞15作品が入賞されました。

また、10月13日に表彰式を行い、大賞3作品のデザインをポスターにし、市内のショッピングセンター等に掲示していただきました。

- ・大賞（高校の部）出雲北陵高等学校 安原 詩乃さん
- ・大賞（中学校の部）出雲市立斐川東中学校 富田 梓さん
- ・大賞（小学校の部）出雲市立荒木小学校 山崎 まどかさん



ポイ捨て禁止キャンペーン

出雲市環境保全連合会四絡支部主催の「四絡地区内一斉美化清掃活動」に出雲市ポイ捨て禁止推進協議会委員が参加させていただき、一緒にごみ拾い活動を行いました。

日 時 令和2年10月10日(土)

参 加 者 四絡地区住民の皆さん、
地区の団体・企業、
四絡小学校児童、
ディオッサ出雲F.C. 他

参加人数 150人



キャンペーンの様子



ポスターコンクール表彰式



安原詩乃さんの作品 富田 梓さんの作品



山崎まどかさんの作品

18万人ポイ捨て一掃大作戦

10月の「ポイ捨て禁止月間」の取組として、「きれいなまち いずも」をめざし、住民のみなさんに自宅周辺や道路などでポイ捨てごみを拾う運動を呼びかけました。今年度も個人、自治会、企業、学校及び市民団体など9、965人の参加がありました。



現地確認の様子

不法投棄パトロール(出雲地域)

11月に出雲警察署、しまね産業資源循環協会、出雲市環境保全連合会神門支部及び塩冶地区住みよいまちづくり推進協議会のみなさんと不法投棄パトロールを実施しました。芦渡町や上塩冶町の不法投棄現場を確認し、不法投棄防止の対策について意見交換会を行いました。

令和2年度 出雲警察署管内の不法投棄検挙件数3件(令和2年4月～12月末)



～犬のフン放置の苦情が多く寄せられています～

犬の飼い主は、周辺環境に配慮し、フンは持ち帰りましょう。

フンは新聞紙等に包んで燃えるごみへ出すことができます。埋めたり、河川等へ捨ててはいけません。

【おたずね】出雲市ポイ捨て禁止推進協議会 事務局(環境政策課内)

☎ 21-6989 FAX 21-6597